
Modaes

Tendencias

La feria Tranoï abandona la Ciudad de la Moda y se traslada al centro de París

El evento se celebra en paralelo a las semanas de la moda de París en sus convocatorias de hombre y de mujer.

Modaes
20 oct 2016 - 12:09



Tranoï cambia una de sus ubicaciones. La feria parisina de moda abandona las instalaciones de la Ciudad de la Moda y el Diseño para trasladarse al centro de la ciudad. El certamen ocupará Le Carreau du Temple, un edificio del siglo XIX rehabilitado para la celebración de eventos.

El salón continuará ocupando también las instalaciones del Palacio de la Bolsa de París. Con este movimiento, los dos eventos de **Tranoï** se celebrarán en el centro de la ciudad, que es donde se concentra el grueso de desfiles y *showrooms* que tienen lugar durante las semanas de la moda.

1/2

<https://www.modaes.com/tendencias/la-feria-tranoi-abandona-la-ciudad-de-la-moda-y-se-traslada-al-centro-de-paris>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

En su próxima convocatoria del 20 al 22 de enero, coincidiendo con la pasarela de moda masculina de París, **Tranoi** reunirá en Le Carreau du Temple las colecciones de moda masculina y, en la Bolsa, las de moda femenina, junto con el nuevo evento dedicado a los perfumes.